

Manche Ereignisse wiederholen sich. Zum Beispiel das Bauernlegen. Das Bauernlegen ist eine Bezeichnung für eine Bewegung von Grundherren, die seit dem 14. Jahrhundert im Osten des Heiligen Römischen Reiches Bauern enteigneten, um sie als Gutsland selbst zu bewirtschaften. Auch das Aufkaufen freier Bauernhöfe, oftmals unter Anwendung von Druckmitteln, wird als Bauernlegen bezeichnet. Das Legen der Bauerngüter hatte in der Regel den Zweck, das Einkommen der Gutsbesitzer durch unmittelbare Bewirtschaftung der meist nur geringen Ertrag abwerfenden Güter zu erhöhen. (Wikipedia)

Heutzutage betreiben nicht Gutsherren das Bauernlegen, sondern Immobilienmakler, die von der Klima- und Ökopolitik der Bundesregierung profitieren.

Hier nur eines von zahlreichen Beispielen, die als Werbung bei Facebook eingeblendet werden.



Privates Institut für regenerative Energieprojekte

Anzeige ·

...

Prüfe jetzt wie viel Pachtertrag du pro Jahr mit deiner Fläche generieren kannst!



Wir suchen Ihre Fläche

**Lassen Sie Ihre ungenutzten Fächen
nachhaltig arbeiten**

Jetzt Informieren



FREIFLAECHEN-VERPACHTUNG.PRIVATES-INSTITUT.COM

**Prüfe jetzt wie viel Pachtertrag du pro Jahr mit deiner
Fläche generieren kannst!**

Angebot einholen



Werbung

